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О первых баллах 

В понедельник состоялось очередное совещание деканов факультетов вуза, которое

провел проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник. 

Заведующая сектором организации практик М.В. Иванова рассказала о подготовке к

проведению практик в 2011/2012 учебном году, отметив некоторые нюансы, связанные с

требованиями предприятий.

Об итогах первой контрольной недели доложил руководитель сектора квалиметрии и

статистики А.В. Попов. Он отметил, что абсолютная успеваемость на многих дневных

факультетах стала несколько ниже, также как и средний рейтинг студентов. Выступавший

рассказал о ситуации в филиалах, на вечерних факультетах, представил результаты

конкретных групп по отдельным дисциплинам.

Участники совещания, кроме того, обсудили подготовку к защитам дипломных проектов и

некоторые другие вопросы.
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